



編集・発行 (株)日本時事評論社 〒753-0817 山口市吉敷赤田四丁目6番38号 電話 050-3532-5152 FAX 083-928-1113

『日本時事評論社』公式ウェブサイト アドレスはhttp://www.nipponjihyoron.co.jp 『日本時事評論』の記事や発刊書籍の案内、コラムや活動紹介などの記事を掲載しています。

- 紙面案内 2 国民に分かりやすい情報提供へ／巷露 3 100%の安全、安心を求めるな 4 誹謗中傷の悪質な投稿は犯罪 5 教員の業務の削減や省力化こそ急務 6 日本学術会議…日本弱体化策の一環 7 簡単に盗めるライン通信 8 日本の肖像⑤西郷隆盛

〈天録時評〉

ザル法の政治資金規正法の改正が急務

現金授受を禁止し、資金の流れの透明化を

新型コロナウイルスによる国家危機を脱するためには、政府や政治家への信頼が不可欠である。しかし、安倍前総理の公設秘書で後援会代表による政治資金規正法違反をはじめ、政治資金を巡る疑惑が噴出し信頼は低下している。政治資金の流れを透明化するための政治資金規正法の改正が不可欠だ。罰則の強化や時効期間の長期化はもとより、政治資金の流れを透明化するために、現金での政治資金のやり取りを禁止することが急務だ。

責任感の欠落

新型コロナウイルスの感染防止はわが国の危機管理が問われており、政府と国民が一体となって取り組まなければならない。非常事態に際して重要なのは危機管理政策を司る政府や政治家への信頼だ。また、これからの社会の発展にはデジタル化が急務であり、マイナンバーカードの普及が不可欠だ。その普及のカギを握るのも政府・与党への国民の信頼だ。

しかし、政府や国会議員への信頼度は低下するばかりであり、これが政策の推進を阻害し、わが国の活力を低下させている。国会議員はわが国の指導者としての責任ある行動が求められる。

また、令和元年に行われた参議院選挙の広島選挙区を巡る元法務大臣の河井克行容疑者による大型買収事件では、天満祥典前三原市長ら首長二人、元県議会議長の奥原信也県議ら広島県議十四人、広島市議十三人など県内の政治家四十人が現金を受け取っていた。

この買収事件の関係先として行われた家宅捜索によって、吉川貴盛元農水大臣(自民党・衆議院議員)が鶏卵生産・販売会社のアキタフーズの元代表から大臣在任中に三回にわたって計五百万円の現金を受領していた疑いが浮上し、東京地検特捜部が捜査中だ。この疑惑を受け吉川議員は病気を理由に議員を辞職した。アキタフーズ元代表からの現金提供は、西川公也元農水大臣ら複数の国会議員に対しても行われたとみられている。西川元農水大臣はかつて、国の補助金を受けている選挙区内の木材加工会社から三百万円の献金や砂糖業界の関係団体からも政治献金を受けていたことが問題とされたこともあった。今回の報道を受けて内閣参与を辞任したが、説明は行われていない。

多発する不記載

NHKによれば、政治資金収支報告書を総務省に提出している三千の政治団体の昨年までの収支報告書を調査した結果、六十五人が関係する政治団体で九十四件、五千七百四万円の不記載があった。調査内容は、年間五万円を超える寄付や一回の政治資金パーティーで二十万円を超えるパーティー券の代金を、受け取った国会議員側が収支報告書に収入として正しく記載しているかを調べたもの。

不透明な流れ

政治資金規正法には、政治資金の透明化において多くの問題点があるにもかかわらず放置されている。例えば、親族やその関係団体に支払ったことになり、自己の出版物などを大量に購入したりする方法で政治資金を自己の資産とすることができる。政治団体を継承しても相続税・贈与税は一切かからない。このため議員(親)が自身の資産をすべて政治団体に寄付することにより二世議員(子)は親の資産を非課税で相続することができる。

また、一万円以上の領収書の公開義務は国会議員の政治団体や国会議員関係政治団体のみであり、他の政治団体は五万円以上からが義務である。このため国会議員の親族の政治団体を迂回させた資金還流や首長・地方議員などの政治資金の使途は不明になるなど、政治資金の流れは見えないままだ。また、罰則規定の大半が三年で時効となっており非常に短い。収支が公開されるまでの期間を調査すると実際はより短くなる。

今回のNHKの調査によって明らかになった政治資金の不記載も水山の一角であり、政治資金規正法がザル法であることが、広島県での買収事件や元農水大臣を巡るワイロ疑惑に繋がっている。政治資金の透明化には政治資金規正法の改正を行うべきだ。

なかでも急務なのは、政治資金としての寄付やパーティー券の購入では現金の授受を禁止すべきである。多くの国で政治資金の現金授受は禁止されている。政府はキャッシュレス化(非現金支払い)の促進を掲げている以上、まずは政治資金のキャッシュレス化を率先すべきだ。透明化を促進する政治資金規正法の改正により、国民の政治家への信頼回復に最優先で取り組むべきである。

三清屋 (黒豚～焼豚 ご注文承ります) (代表取締役) 田中 雄一 〒893-0023 鹿児島県鹿屋市笠之原町5-58番地 Tel 0994 (44) 5196

ア・ビーフライ インテリア 家具販売 〒742-0201 山口県柳井市伊陸4698 TEL 0820-26-0645

明日真青果 株式会社 ASUMA SEIKA 〒729-0141 広島県尾道市高須町4839-7 TEL(0848)36-6044 FAX(0848)36-6045 携帯090-9061-9778

一級建築士事務所 侯賀建設 株式会社 MATAGA KENSETSU 〒753-0211 山口県山口市大内長野1830-2 TEL:083-941-0517 FAX:083-941-0512 matagakensetsu@sky.plala.or.jp

落田タタミ工業株式会社 代表取締役社長 落田 健作 〒731-0111 広島市安佐南区東野二丁目28番14号 本店 TEL・FAX(082)877-6359 横川Office TEL(082)237-3415 携帯 090-6403-6991

ホットスタンプ イワサキ 〒362-0064 埼玉県上尾市大字小敷谷1171番地5 TEL(048)725-1854

日本会議 経済人同志会 副会長 宇都宮 秀仁

すぎむら農園 大自然のお力をお借りして、丹精こめておいしい苺を栽培しています。 杉村 陽一 〒742-0201 山口県柳井市伊陸4698 TEL 0820-26-0645

上天神書道教室 ★総合書道講座 ★ペン習字講座 ★絵手紙講座 防府市上天神町6-8 TEL (0835) 21-8359

But the 洒落 夢 もう悩まない・お子様のヘアカット! ヘアカット ビデオご好評発売中 〒722-0215 広島県尾道市美・郷町三成1167-1 TEL (0848) 48-1108 FAX (0848) 48-1956 http: syaremu.ftw.jp

日本会議鹿児島 〒892-0841 鹿児島市照国町19-20 TEL 099-225-3533

〈天録時評〉

国民に分かりやすい情報提供へ

広報・報道の専門家を集めた組織を

菅内閣の支持率が急落した。GOTOトラベルを巡る政府の対応をはじめ、菅総理の年頭会見も具体性に乏しく、国民への分かりやすい情報提供が不足している。誤った政府批判や虚偽の情報が一瞬に広がる時代に対応した、専門家を集めた広報や報道対応のための組織を設置すべきだ。社会の安定のためにも政府は国民に丁寧な説明を行うべきだ。

支持率の急落

昨年十二月に行われた各社の世論調査で、菅内閣の支持率が軒並み急落した。朝日新聞社の調査は、十一月の五六%から三九%へ、朝日テレビ系では前回の五

NHKの世論調査によれば、新型コロナウイルスに自分や家族が感染する不安をどの程度感じるかについて、「大いに感じる」が四〇%、「ある程度感じる」が四五%と、国民の不安の大きさが示されている。新型コロナウイルスを巡る政府のこれまでの対応については、「大いに評価する」が四%、「ある程度評価する」が三七%、「あまり評価しない」が四〇%、「まったく評価しない」が一六%となっている。

感染拡大の原因

十一月からの陽性者の確認数が日毎に増加する中、テレビのワイドショーなどではGOTOトラベルを感染拡大の原因として批判し

さらに、「GOTOトラベル」については、このまま続けるべきだと思おうか、いったん停止すべきだと思おうかを聞いたところ、「続けるべき」が一三%、「いったん停止すべき」が七九%との回答になった。こうした声を受け、政府は年末になって突然に全国一斉のGOTOトラベルを停止した。しかし、政府からの国民への説明も乏しく、政府の迷走としか見えず、支持率の低下の一因となった。

国民に伝わらない

テレビのワイドショーなどは、GOTOトラベルが停止されると、手の平を返したように、停止でキャンセルが相次ぎ、窮状に追い込まれた旅行者やホテルなどを大きく取り上げ、政府の対応の拙さを批判している。これでは菅政権の支持率が下がるのは当然だ。政府への不安や不審を煽るテレビの手法はいつものことだ。もちろんテレビ番組の中には正確な情報提供を行っているものもあるが、ほとんどの国民は見えていない。従って政府は常に国民に正確な情報を分かりやすく提供することに全力を挙げなければならない。



▼感染力の強い新型コロナウイルスの変異種が見つかり、さらなる感染の拡大に世界は不安と恐怖に支配されそうです。毎日のように感染者数が最大を記録したとか、軽症者が急に症状が悪化して亡くなったニュースを見ていると、ストレスホルモンのコルチゾールが放出され、不安と恐怖に支配され、冷静な判断ができなくなります。

恐怖と不安から逃れる

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

▼恐怖や不安に襲われたときは、その感情を他者に伝えることが大切だと言われています。とりわけ今回のような社会全体が不安と恐怖に支配されている時には、思いを語り合うことによって、お互いが共感することができず。共感によって、お互いを支え合うことができれば、快感をもたらすドーパミンが放出されることによって、ストレスを打ち消すことができ

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

▼「感染して死んでしまうのではないか」という恐怖に、感情の中核として機能する扁桃体が反応します。「感染したらどうなるのだろうか」という不安に対しては、主に脳内の小さな器官である分界条床核が反応

<p>杉山園茶舗 ギフト・仏儀用にお茶をどうぞ!</p> <p>萩市新川南区2 TEL 0838-22-1744</p>	<p>松陰神社売店</p> <p>萩市椿東1537 TEL 0838-22-1800</p>	<p>はるる動物病院 HARURU ANIMAL HOSPITAL</p> <p>獣医師 小田さゆみ</p> <p>〒759-4106 山口県長門市仙崎834-3 TEL 0837-26-3666</p>	<p>株式会社 如来堂</p> <p>仏壇・仏具・神具・寺院用仏具製作並修復 墓石・灯籠・供養塔・五輪塔・観音像・設計施工移設</p> <p>本店/〒758-0025 萩市上原480-4 TEL 0838-25-4444代 FAX 0838-25-9696 山口店/〒753-0811 山口市吉敷3916-1 TEL 083-934-4111代 FAX 083-934-4112</p>	<p>有限会社 ビッグマリンサービス</p> <p>刀柄 福浩</p> <p>山口県萩市浜崎208-2 TEL (0838) 26-0381</p>	
<p>長幸丸</p> <p>萩市大島 TEL (0838) 28-1085</p>	<p>木原農園</p>	<p>採介藻漁業</p> <p>神幸丸</p> <p>刀柄 隆</p> <p>萩市大島 TEL (0838) 28-1085</p>	<p>Restaurant & Coffee</p> <p>テンスケ屋</p> <p>山口県萩市東田町 ☎ (0838) 25-3983</p>	<p>松野農園</p> <p>長門市 TEL (0837) 22-0535</p>	<p>幸生丸</p> <p>長岡 広治</p> <p>山口県萩市大島514</p>

〈天録時評〉

100%の安全、安心を求めぬな

正しい知識の習得で危険からの自己防衛を

日本人は過度に安全や安心を求める傾向がある。しかし、絶対的安全はなく、安全を過度に求めれば、不安が高まるだけだ。人は正しい知識が欠落するために安全なのに不安を感じたり、逆に危険にもかかわらず安心したりする。安全、安心は自ら正しい知識を習得し、自らが防衛する以外にないことを自覚すべきだ。

不慮の病死

昨年十二月、広島市で新型コロナウイルスへの感染が確認された軽症の六十代の患者が、入院は翌日からと判断され帰宅したが、翌日朝に急死したニュースが大きく報じられた。この患者には心筋梗塞や糖尿病など基礎疾患があったため、「重症化を心配して」県立病院での診察を行ったが、自力歩行している状況などから、即日入院の必要性はないと判断された。死因は不明とされているが、改めて病気の怖さを痛感するとともに、医療の難しさを考えざるを得ない。

人間の体の仕組みは精緻であり、実に複雑だ。同じような年代の同じような症状の患者に、同じ量の薬を投与しても、結果は異なることがある。安定していた病状が急変することは珍しくなく、医療には不確実性がある。言い換えれば、医療には常に危険な事態が生じる可能性(リ

スク)がある。

ところが、われわれは医師に一〇〇%の完璧さを求める。医療事故があれば、すぐに医師の責任が追及されるが、担当医師が一〇〇%の能力を発揮しても、防げない事例も多いのが医療だ。ミスによる過誤は、医師や看護師が責任を負わなければならないが、患者が死亡する度に医療ミスがあったのではないかと疑い医師の責任を追及すれば、医療の進歩も望めなくなる。患者側の立場からだけの報道は、医療不信や医療への不安を拡大するだけだ。

安全度の高さ

われわれは一〇〇%の安全と安心を求めがちだ。そのためわが国では、あらゆる場面で安全、安心が強調され、存在する危険性を説明しない傾向が強い。しかし、絶対的な安全というものはない。安全とは危険が極力抑えられて、危機的な状況が発生しにくい状況をい

うものでしかない。

安全性は科学によって実証することができ、安心は主観的なものだ。自動車と飛行機はどちらも安全かと問われれば、最近では事故の少ない飛行機の方が安全だと知っている人が増えた。その知識があっても飛行機に乗ることを不安に思う人が多い。その原因の一つに、飛行機事故が起これば多くの人が亡くなり、事故の報道は大きく、詳細に、繰り返し返されるからだ。自動車の方が危険性は高いにもかかわらず、安心して乗っている。

一方で、安全性が高いにもかかわらず人々が不安に思っているものもある。その典型が原子力発電だ。原子力発電による死者は少ないにもかかわらず、最も怖がられている電源だ。水力発電はダム建設時の事故で多くの犠牲者を出し、火力発電は採掘事故とともに、大気汚染により毎年数十万の命を奪っていると言われている。こうした明確な統計があ

どを多く含んだ食材だが、海藻の中でも無機ヒ素を多く含有している。無機ヒ素は、有機ヒ素よりも有毒とされており、英国食品基準局は食べないようにと警告を出している。しかし、日本人の通常の食生活では世界保健機関が定めている暫定的耐容週間摂取量を超えることはなく、食べても健康を害することはない。

最近では、合成保存料や化学調味料などの食品添加物が増えている。「無添加食品」が増えている。これは週刊誌やワイドショーなどで食品添加物の危険性が強調されたからだ。しかし、法律で認められた食品添加物は通常の食生活で摂取する限りにおいては安全性が確認されている。むしろ保料を使用しない食品は、腐敗しやすく、食中毒を招く危険性が高い。早く腐敗するから、流通する際に冷蔵や冷凍が必要となりコストが高くなるだけでなく、廃棄される量も増える。これは逆効果だ。

安全な食品を安心して食べるための、絶対安全な食品も存在しない。これまでの経験や科学によって、通常食の範囲で安全が確認されているだけで、量が過ぎれば毒になるものが多い。例えば、ひじきはカルシウム、カリウム、リン、鉄な

安全な食品

自然や天然を売り物にする健康食品企業や市民運動団体は「食品添加物の安全性は証明されていない」と言うが、それは自社製品を売り込むためや、思想的な運動の一環として行っているだけだ。それを真に受けなければ、不安は拡大するばかりだ。国民は自らが科

学的な正しい知識を身に付けて、自己防衛していくことが大事である。

危険がいっぱい

今回の新型コロナウイルスに関して、テレビでは毎日、その怖さを報じている。しかし、その死亡者は昨年末で三千人を超えているが、これによってわが国の年間の死亡者数の激増は起こっていない。このうちの何人が、新型コロナウイルス感染症が直接の死因なのかも分かっていない。鹿児島県で昨年三月から九月に感染が確認され、死亡した人の平均年齢は八七・二歳だ。

新型コロナウイルスの高齢者への危険性が指摘されているが、肺炎で亡くなる人は二〇一七年で、前年を約二万人下回ったものの約十万人だった。また、誤嚥性肺炎で亡くなった人は、二〇一六年で約三万八千人に達している。肺炎の死亡者は今後減少するとみられているが、誤嚥性肺炎は二〇三〇年には約十三万人と予測されている。

高齢者にとって感染防止も重要だが、風呂場などの家庭内事故をはじめ、様々な日常の危険に対処しなければならぬ。大事なことは、危険を知って、避ける努力をすることだ。安全、安心は自己の努力によってしか得られないことを、自覚すべきだ。

<p>ゆめこどもクリニック</p> <p>院長 林 毅 陸</p> <p>〒213-0027 川崎市高津区野川3950 TEL (044) 751-9995 FAX (044) 751-9985</p>	<p>環境適応素材の開発に取り組む</p> <p>(有)ユマコーポレーション</p> <p>代表取締役 椎葉 勇二</p> <p>埼玉県鶴ヶ島市 TEL: 049-279-3807</p>	<p>株式会社 米田鉄工所</p> <p>徳島市佐古2番町10-10 TEL (088) 652-0341 FAX</p>	<p>株式会社 アミックグループ</p> <p>32°C化粧品 <i>AthleteX</i> 化粧品 (アスリート専用化粧品)</p> <p>http://www.athletex.jp TEL: 042-580-0851 FAX: 042-580-0852</p>	<p>東和産業(株)</p> <p>周南市新田2丁目3番20号 TEL 0834-63-2870</p>	<p>新潟陸運局認可/新自貨第267号</p> <p>P.C.C. 株式会社 ピーシー・コックセンター</p> <p>代表取締役 安達 俊男</p> <p>本社 〒997-0341 山形県鶴岡市下山添字一里塚65 TEL (0235) 57-2885 FAX (0235) 57-2830 山形営業所 〒990-0401 山形県東村山郡中山町大字長崎1259-1 TEL (023) 662-6561 FAX (023) 662-6562</p>
<p>楽笑共生ネットワーク</p> <p>百姓・木村</p> <p>2020西日本ウンカ大被害 ビクトモしない有機の田 生物多様性の重要さ認識の年</p>		<p>フェザーズ ゴッフア Fether's GoFFA</p> <p>西原 正博</p> <p>〒530-0015 大阪市北区中崎西2-4-36 TEL 06-6375-8667</p>	<p>(有)コーケン</p> <p>化粧品原料販売 ビタミンC誘導体・ビタミンE誘導体</p> <p>健康食品販売 コラーゲン</p> <p>大阪府大阪市</p>		

日本の教員がストレスを高く感じていること			
内容	小学校	中学校	参加国平均 (中学校)
事務的な業務が多すぎる	61.9%	52.5%	46.1%
保護者の懸念に対処すること	47.6%	43.5%	32.0%

OECD国際教員指導環境調査2018報告書より

昨年十二月、財務省と文科省が令和七年度までに小学校の全学年で一学級の定員を四十人から三十五人にすることで合意した。今回の通常国会で提出される義務教育標準法の改正案が承認されれば、令和三年度から二年生、その後、令和四年度は三年生で実施し、年

度ごと順番に三十五人学級を実現していく見込みだ。現場の教員も、学級の人数が減ると子供一人ひとりにきめ細やかな目配りができ、学習指導だけでなく、いじめ問題をはじめ、生活指導も行いやすくなると期待の声が上がった。

一方で、教員の業務負担の軽減という面では、三十五人学級の効果は限定的と言わざるを得ない。児童数のわずかな削減だけでは、過重労働や長時間労働の改善には繋がらない。仕事内容や業務の廃止、省力化などによる仕事量の減少などを実現しなければ教科研究の時間や子供と接する時間を増やすことは不可能だと指摘されている。

教員の過重労働、長時間労働はすでに十年以上前から指摘されている。しかし学校現場では、英語の教科化、プログラミング学習

の導入などの政策により、新たな学習が増える対応に追われている。また、いじめの実態把握のためのアンケート調査や学校評価などの学習指導以外の雑務にも追われている。現在は、新型コロナウイルス感染症防止のための毎日の消毒作業も教員自らが行わなければならない。こうした中、教員には子供一人ひとりの特性に合わせた学習指導や生活指導が求められている。保護者からの相談や要望があれば、それにも対処しなければならぬ。教員の過重労働や長時間労働は改善されず、置き去りにされているのが現状だ。

働き方改革が求められているが、こうした過重労働が改善されない限り、子供たちに質の高い教育を保障することはできない。子供一人ひとりにきめ細かい学習指導ができるように、教員業務の抜本的な見直しこ

YouTube 太平塾チャンネル
公務員試験対策など各種試験対策 The Economistで学ぶ英語 ニュースの視点 などなど

YouTube 太平塾チャンネル
公務員試験対策など各種試験対策 The Economistで学ぶ英語 ニュースの視点 などなど

代表取締役 中野 晶助

進まない負担軽減
昨年十二月、財務省と文科省が令和七年度までに小学校の全学年で一学級の定員を四十人から三十五人にすることで合意した。今回の通常国会で提出される義務教育標準法の改正案が承認されれば、令和三年度から二年生、その後、令和四年度は三年生で実施し、年

度ごと順番に三十五人学級を実現していく見込みだ。現場の教員も、学級の人数が減ると子供一人ひとりにきめ細やかな目配りができ、学習指導だけでなく、いじめ問題をはじめ、生活指導も行いやすくなると期待の声が上がった。

一方で、教員の業務負担の軽減という面では、三十五人学級の効果は限定的と言わざるを得ない。児童数のわずかな削減だけでは、過重労働や長時間労働の改善には繋がらない。仕事内容や業務の廃止、省力化などによる仕事量の減少などを実現しなければ教科研究の時間や子供と接する時間を増やすことは不可能だと指摘されている。

教員の過重労働、長時間労働はすでに十年以上前から指摘されている。しかし学校現場では、英語の教科化、プログラミング学習

の導入などの政策により、新たな学習が増える対応に追われている。また、いじめの実態把握のためのアンケート調査や学校評価などの学習指導以外の雑務にも追われている。現在は、新型コロナウイルス感染症防止のための毎日の消毒作業も教員自らが行わなければならない。こうした中、教員には子供一人ひとりの特性に合わせた学習指導や生活指導が求められている。保護者からの相談や要望があれば、それにも対処しなければならぬ。教員の過重労働や長時間労働は改善されず、置き去りにされているのが現状だ。

働き方改革が求められているが、こうした過重労働が改善されない限り、子供たちに質の高い教育を保障することはできない。子供一人ひとりにきめ細かい学習指導ができるように、教員業務の抜本的な見直しこ

中尾農園
古都奈良 大和茶 自園自製自販

〒630-2173 奈良市日笠町648番地
Tel 0742-81-0355 Fax 0742-81-0313
E-mail:yo-nakao@m3.kcn.ne.jp

平井農園 hirai-farm
総合建築業

本間工務店
代表取締役 中野 晶助

〈天録時評〉 教員の業務の削減や省力化こそ急務

業務の適正化を そが急務だ。

業務の適正化をそが急務だ。教員は、本来は学校がしなくてもよい仕事まで担っている。例えば、平成二十九年十二月に文科省の中央教育審議会がまとめた「新しい時代の教育に向けた持続可能な学校指導・運営体制の構築のための学校における働き方改革に関する総合的な方策について」の中で、「基本的には学校以外が担うべき業務」として、①登下校に関する対応、②放課後から夜間などにおける見回り、児童生徒が補導されたときの対応、③学校徴収金の徴収・管理、④地域ボランティアとの連絡調整が挙げられている。教員の負担軽減のためには、これらの業務を外すことが先決である。

登下校の見守り、放課後や夜間の見回りなどは、教育委員会が警察や地域ボランティア等に依頼することに対応する方法が考えられる。また、児童生徒が問題行動を起こし、補導された場合は、基本的に保護者が対応すべきである。給食費や教材費の徴収などは、自治体の予算に計上し管理す

る「公会計化」を導入することで、教員が未納金の徴収作業を担わずに済む。「学校の業務だが、必ずしも教師が担う必要のない業務」として、文科省は①調査・統計への回答等、②児童生徒の休み時間における対応、③校内清掃、④部活動を挙げている。中学校の部活動は、外部の専門指導員に依頼することで、必ずしも教員が顧問になる必要はなく、生徒も適切な指導を受けることができる。また、調査への回答などは事務職員ができることは任せるなどして、教員の負担を減らしていく。こうした取り組みで、教員の業務の役割分担・適正化を着実に実行することが必要だ。

子供一人ひとりにきめ細やかな目配りを教員に求めるのならば、学級の人数を減らすだけではなく、各学校の児童生徒の状況や、学校の置かれた地域の実情を踏まえて教員を配置することが必要だ。しかし、各学級の教員数は、昭和三十三年に成立した「義務教育標準法」に基づいて決められており、教員の業務負担や忙しさは、まったく考慮されていない。

例えば、各小学校の教員数は「学級数×1.292（法律で決められている定数）」で算出（校長、養護

りんご園 窪田
春には美しいりんごの花見、秋にはりんご狩りができます。収穫に向けた色々な作業体験や栽培方法の相談もできます。

〒630-2166 奈良市矢田原町743
TEL 0742-81-0178

絹美容室
高麗人参を超える驚異の薬草が日本にあった！(ヒュウガトウキ)

神の草「日本山人参」
西島羽 美和子

〈天録時評〉 SNS 誹謗中傷の悪質な投稿は犯罪

運営会社は違法性の周知を徹底せよ

誹謗中傷の悪質な投稿は犯罪。SNSだが、「ばか」「死ぬ」「死ぬ」などといった悪質な投稿をする人が増加している。こうした投稿は侮辱罪等の犯罪になるが、投稿者に違法性の認識がないため、とりわけ匿名による悪質な投稿が繰り返されている。悪質な投稿は、人の命を奪う最悪の事態も引き起こす。SNSなどの運営会社は、AIを利用して悪質な投稿の削除機能を強めているが、侮辱や名誉毀損などに該当する具体例を示して、犯罪行為であることを利用者に周知すべきである。

呼ばれるインターネット上の掲示板には、個人を誹謗中傷し、第三者が見ても不快に思えるような悪質なコメントが多くみられる。しかし、そうしたコメントを投稿したからといって、名誉毀損や侮辱しているにもかかわらず、これまでは刑事事件として取り上げられないことが多い。そのため、自分の投稿が犯罪行為に該当しているという認識のないまま、投稿している人も多い。

今後は、木村氏への投稿のように悪質なものは罪に問う方針が示されている。たとえ罪に問われなくても「死ぬ」「消えろ」といった暴言は許されない。尊い命を奪ってしまうことにつながるという認識を持つべきで、悪意のある投稿は止めるべきだ。

匿名性の高い投稿は、事実として周囲に伝えることを示して、事実の内容の真偽は問わない。嘘はもちろん真実であっても、具体的な事実を伝えた場合、名誉毀損として成立する。例えば、「反社会的勢力とつながりがある」「犯罪行為に手を染めている」「上司と不倫関係にある」といった話を流すことなどが該当する。たとえ、公知の事実であっても、それによって相手の名誉が傷つけられた場合は名誉毀損となる。

侮辱罪は、刑法第二百三十一条で「事実を摘示しなくても、公然と人を侮辱した者は、拘留又は科料に処する」と定義されている。つまり、不特定多数の人が認識できる状況で人を侮辱した場合に成立し「ばか」「死ぬ」など抽象的な中傷でも該当する。木村氏のツイッターには「死ぬ」「消えろ」と投稿されていた。これは立派な侮辱罪だ。フェイスブックのように実名で投稿するものももちろん「2ちゃんねる」に代表される匿名掲示板、SNSへの投稿もすべてが対象となる。

「●●は年だし、チームにとって使いものにならない。即刻引退させるべきだ。」
「●●はどうしようもないバカで話にならない」
「この店の●●は食えたもんじゃない。」

SNS等で載せると侮辱罪になる可能性

「やさしく命をまもる」基本理念のもとで皆様の健康作りに少しでもお役に立てればと願っております。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック

インフュージョンクリニックは炎症性腸疾患とリウマチの先端医療を専門に行うクリニックです。錦秀会グループとの連携で安心のネットワークができています。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック
〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB 9階
診療時間/9時～17時 休診日/日・祝祭日
錦秀会インフォメーションセンター 0120-787-500 受付時間 月～土 9時～17時(日・祝祭日を除く)

多し悪質な投稿
プロレスラーの木村花氏が、出演していた番組での言動についてSNSで誹謗中傷された後に自殺した問題で、中傷する投稿を繰り返した大阪府の二十代男性が侮辱容疑で書類送検された。SNSの悪質な書き込みも、ようやく、刑事事件として取り上げられることになった。

木村氏は、シェアハウスで男女が共同生活を送る番組「テラスハウス」に出演し、その際、他の出演者が木村氏のプロレスのコスチュームを誤って洗濯してしまい、木村氏に強く非難される様子が放送された。これをきっかけに、ツイッターなどで「早く消えてくれよ」「吐き気がする」などと匿名の投稿が相次いだ。大阪府の二十代男性は、木村氏のツイッターアカウントに「顔面偏差値低いし、性格悪いし、生きてる価値

あるのかね」「ねえねえ。いつ死ぬの?」などと匿名で複数回投稿し、不特定多数に閲覧させていた。この件に関し、警察は名誉毀損容疑を視野に捜査を始めていた。しかし、投稿内容は「死ぬ」「消えろ」などの抽象的な暴言にとどまり、名誉毀損罪を成立させるような具体的な事実を伝えた投稿を確認できなかった。そのため、法定刑の軽い侮辱容疑に切り替え、書類送検した。

一方、神奈川県内の東名高速道路で「あおり運転」をされた夫婦が死亡した事件を巡り、デマ情報を流した無関係な会社の名誉を傷つけた男性が、名誉毀損罪で有罪判決を受けている。また、民事裁判では、名誉を傷つけたとして、損害賠償を認める判決が相次いでいる。

インターネットニュースのコメント欄や、「ツイッター」「2ちゃんねる」と名譽毀損罪や侮辱罪につながる書き込み、誹謗中傷

とは一体どのようなものなのか。罪名は聞いたことがあるが、SNSに何を書けば犯罪になるのか、意外と分かっていないものでも知らない人が多いのが実情である。

名譽毀損は、刑法第二百三十条で「公然と事実を摘示し、人の名誉を毀損した者は、その事実の有無にかかわらず、三年以下の懲役若しくは禁錮又は五十万円以下の罰金に処する」と定義されている。名誉毀損で訴えられると、民事上・刑事上の責任を負わなければならない。

公然とは、不特定多数が知る可能性がある状態のことを示す。例えば、職場で他の同僚に聞こえるような声で不名誉なことを言った場合、一斉送信メールで名譽毀損罪に問われる可能性がある。木村氏のツイッターには「死ぬ」「消えろ」と投稿されていた。これは立派な侮辱罪だ。フェイスブックのように実名で投稿するものももちろん「2ちゃんねる」に代表される匿名掲示板、SNSへの投稿もすべてが対象となる。

「やさしく命をまもる」基本理念のもとで皆様の健康作りに少しでもお役に立てればと願っております。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック

インフュージョンクリニックは炎症性腸疾患とリウマチの先端医療を専門に行うクリニックです。錦秀会グループとの連携で安心のネットワークができています。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック
〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB 9階
診療時間/9時～17時 休診日/日・祝祭日
錦秀会インフォメーションセンター 0120-787-500 受付時間 月～土 9時～17時(日・祝祭日を除く)

誹謗中傷の悪質な投稿は犯罪。SNSだが、「ばか」「死ぬ」「死ぬ」などといった悪質な投稿をする人が増加している。こうした投稿は侮辱罪等の犯罪になるが、投稿者に違法性の認識がないため、とりわけ匿名による悪質な投稿が繰り返されている。悪質な投稿は、人の命を奪う最悪の事態も引き起こす。SNSなどの運営会社は、AIを利用して悪質な投稿の削除機能を強めているが、侮辱や名誉毀損などに該当する具体例を示して、犯罪行為であることを利用者に周知すべきである。

呼ばれるインターネット上の掲示板には、個人を誹謗中傷し、第三者が見ても不快に思えるような悪質なコメントが多くみられる。しかし、そうしたコメントを投稿したからといって、名誉毀損や侮辱しているにもかかわらず、これまでは刑事事件として取り上げられないことが多い。そのため、自分の投稿が犯罪行為に該当しているという認識のないまま、投稿している人も多い。

今後は、木村氏への投稿のように悪質なものは罪に問う方針が示されている。たとえ罪に問われなくても「死ぬ」「消えろ」といった暴言は許されない。尊い命を奪ってしまうことにつながるという認識を持つべきで、悪意のある投稿は止めるべきだ。

匿名性の高い投稿は、事実として周囲に伝えることを示して、事実の内容の真偽は問わない。嘘はもちろん真実であっても、具体的な事実を伝えた場合、名誉毀損として成立する。例えば、「反社会的勢力とつながりがある」「犯罪行為に手を染めている」「上司と不倫関係にある」といった話を流すことなどが該当する。たとえ、公知の事実であっても、それによって相手の名誉が傷つけられた場合は名誉毀損となる。

侮辱罪は、刑法第二百三十一条で「事実を摘示しなくても、公然と人を侮辱した者は、拘留又は科料に処する」と定義されている。つまり、不特定多数の人が認識できる状況で人を侮辱した場合に成立し「ばか」「死ぬ」など抽象的な中傷でも該当する。木村氏のツイッターには「死ぬ」「消えろ」と投稿されていた。これは立派な侮辱罪だ。フェイスブックのように実名で投稿するものももちろん「2ちゃんねる」に代表される匿名掲示板、SNSへの投稿もすべてが対象となる。

「●●は年だし、チームにとって使いものにならない。即刻引退させるべきだ。」
「●●はどうしようもないバカで話にならない」
「この店の●●は食えたもんじゃない。」

SNS等で載せると侮辱罪になる可能性

「やさしく命をまもる」基本理念のもとで皆様の健康作りに少しでもお役に立てればと願っております。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック

インフュージョンクリニックは炎症性腸疾患とリウマチの先端医療を専門に行うクリニックです。錦秀会グループとの連携で安心のネットワークができています。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック
〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB 9階
診療時間/9時～17時 休診日/日・祝祭日
錦秀会インフォメーションセンター 0120-787-500 受付時間 月～土 9時～17時(日・祝祭日を除く)

「やさしく命をまもる」基本理念のもとで皆様の健康作りに少しでもお役に立てればと願っております。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック

インフュージョンクリニックは炎症性腸疾患とリウマチの先端医療を専門に行うクリニックです。錦秀会グループとの連携で安心のネットワークができています。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック
〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB 9階
診療時間/9時～17時 休診日/日・祝祭日
錦秀会インフォメーションセンター 0120-787-500 受付時間 月～土 9時～17時(日・祝祭日を除く)

「やさしく命をまもる」基本理念のもとで皆様の健康作りに少しでもお役に立てればと願っております。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック

インフュージョンクリニックは炎症性腸疾患とリウマチの先端医療を専門に行うクリニックです。錦秀会グループとの連携で安心のネットワークができています。

医療法人 錦秀会 インフュージョンクリニック
〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB 9階
診療時間/9時～17時 休診日/日・祝祭日
錦秀会インフォメーションセンター 0120-787-500 受付時間 月～土 9時～17時(日・祝祭日を除く)

〈天録時評〉

米国がGHQに送り込んだ人物が設立

日本学術会議

わが国弱体化のための占領政策の一環

歴史をきちんと把握しなければ、社会の事象、現象は正しく理解することはできない。日本学術会議は、米国が占領時に、わが国の無力化、弱体化のために科学研究を監視し、必要なら破壊するために送り込んだ人物によって設立された。その目的のために協力したのが共産党であり、依然としてその影響下にある組織だ。従って、わが国の国益に反する存在であり、廃止が当然だ。

押し付けられた制度

わが国の財政制度や行政制度、あるいは教育制度などに様々な歪みが生じ、抜本的な改革が求められている。にもかかわらず、遅々として進まない理由は、われわれの保守的な国民性とともに、米国の占領政策に起因している。

米国の占領政策の初期の狙いは、わが国を再び戦争ができない国にすることにあった。その象徴は第九条に象徴される憲法だが、わが国の行財政や教育制度の根幹に、米国によって無理矢理導入された制度が横たわっている。

例えば、わが国は財政法第四条で「国の歳出は、公債又は借入金以外の歳入を以て、その財源としなければならない」と、赤字国債の発行を禁止している。その理由は、戦費を確保するための公債の発行を禁止し、軍事費を調達できないようにするためだ。日露戦

争で勝利を得られたのも、英米がわが国の公債を引き受けてくれたおかげだ。逆に言えば、わが国に戦争をさせないためには公債の発行を禁止すればよい。憲法九条とともに、米国が押し付けたものだ。

また、米国は都道府県を直接監督し、警察や土木、衛生、神道などの国内行政の大半を担った内務省を解体した。さらに、中央集権的な警察機構も解体し、分解、細分化するとともに、警察を管理するために公安委員会制度を導入した。このために、都道府県知事も

議会も警察に対する直接の権限はなく、不祥事があっても公安委員会を通じてしか関与できない。

しかし、公安委員会の委員は、司法や警察業務に精通していない地元の名士などが任命され、名誉職となっていて、公安委員会の機能が形骸化している場合がほとんどだ。あるいは、都道府県をまたいでの犯罪

に対処する組織が現在でも存在しない。

同様に教育委員会でも委員職が名誉職となり、形骸化していた。首長も議会も教育には直接介入できず、文科省も教育委員会に直接命令することはできず、助言、指導できるだけだ。その結果、学校現場が組合に支配され、偏向教育が横行する事態を招いた。最たるものは教科書採択だ。日教組などの組合教員が推薦する教科書が、教育委員会でも実質的な議論が皆無のまま無審査で採択されていた。

もともと、警察と違い教育は国民の目に直接触れるだけに、教育委員会制度の改革を求める声が高まり、様々な改革が行われた。しかし、根幹である教育委員会制度は手つかずに残ったままだ。そのために、部分の修正に留まり、時代の変化に対応した改革も徹底しない。

研究施設を破壊

米国は、わが国を永遠に無力化、弱体化するために軍事力に繋がる重工業を徹底的に解体した。工場の施設は破壊されるか、運び去られた。レーダーや航空機などに関する研究、開発は禁止された。そうした研究施設も破壊された。わが国で唯一の総合科学研究所であった理化学研究所すら、財閥解体の一環として解散させられている。

共産党の影響下

こうした動きの背景に、占領初期にGHQと蜜月関係にあった日本共産党の存在がある。共産党は昭和二十一年に「民主主義科学者協会」(民科)を設立し、共産革命の実現を目指して組織を拡大した。朝鮮戦争時の最盛期には、専門会員、普通会员合わせて一万人に達していた。

しかし、六〇年代から七〇年代の大学闘争の時代には、共産党の主導で学術会議が政治利用されたため、選挙制度が推薦制度に変更された。しかし、共産党系の学者は後輩の共産党系の学者を推薦するから、共産党にとっては都合であった。今回任命拒否された小沢隆一氏は、民科の法律部会の元副理事だ。

現在でも、学術会議の七割くらいの会員は共産党の影響下にあると言われている。だからこそ民生と軍事の研究領域の境目がなくなつたにもかかわらず、平成二十七年(二〇一五)に改めて、各大学や研究機関に軍事的安全保障研究に参画しないように研究機関や大学に強い要請をする声明を発表した。一方で、中国との関係強化を行っている。学術会議の正体は明らかである。

わが国の弱体化を目的とし、科学研究を監視する立場の米国人が理念や基本方針を主導した組織が、現在まで残っていること自体が問題だ。しかも、共産党をはじめ護憲を叫ぶ人ほど、今回の任命拒否問題を重視していることから、共産党などの左翼主義にとって重要な拠点であることが分かる。米国による占領政策の後遺症から離脱するためにも学術会議は廃止すべきである。

BST ボディショップタカタグループ

私たちがタカタグループは創造することを休みません。
オリジナルパーツの開発・モータースポーツマネージメントから、钣金塗装、メンテナンス、車検までの的確にサポートする。それが、私たちボディショップタカタグループの使命です。

BST 钣金塗装
フレーム修正・コンピュータボディフレーム計測
钣金塗装・コンピュータライメント
メーカー品質保証認定工場
県知事指定車引取り解体業
中古モータースポーツ用品販売
レース用オリジナルドグミッション開発・販売

■ボディショップタカタ
〒739-1805 広島県安芸高田市高宮町原田3969
TEL (0826) 57-1717 FAX (0826) 57-1506
E-mail fun-to-carlife-bst@forest.ocn.ne.jp

TIS TAKATA TECHNO SERVICE
陸運局認定工場・チューニングガレージ
■タカタテクノサービスバストラル店
〒739-1802 広島県安芸高田市高宮町佐々部962-7
TEL (0826) 57-1996 FAX (0826) 57-1996
URL http://www.takata-techno.com
E-mail tts-1996@air.ocn.ne.jp

オンロードタイムトライアルコース
JAF公認オンロードタイムトライアルコース
■TSタカタサーキット
〒739-1805 広島県安芸高田市高宮町原田1378-3
TEL (0826) 59-0055 FAX (0826) 59-0086
URL http://www.ts-takata.com
E-mail info@ts-takata.com

ターボトライアルコース
JAF公認ターボトライアルコース
■テクニクスステージタカタ
〒739-1805 広島県安芸高田市高宮町原田3969
TEL (0826) 57-1717 FAX (0826) 57-1506

建築一式・設計・施工

倉田建築有限会社
一級建築士事務所

〒728-0021
広島県三次市三次町1746-2
E-mail: kurata-u@pl.pionet.ne.jp

植物を通じて育てる喜びを伝えます

園芸専門店
園芸王国パスタタイム

園芸資材、種苗全般
多肉植物・食虫植物・原種シクラメン

広島県安芸高田市吉田町吉田544-1
TEL 0826-42-4187 anzaihidnenori@yahoo.co.jp

三宅水道工業 有限会社

●給排水 ●衛生設備
●公共下水道 ●浄化槽工事

〒728-0021 広島県三次市三次町1793-6
TEL (0824) 62-2740

もっと乗りたくなる。zoom-ZOOM

マツダ **三次マツダモータース(株)**

三次市三次町1065 TEL (0824) 62-3187
http://www.miyoshimazda.jp FAX (0824) 62-3189

〈天録時評〉

簡単に盗むことができるラインの通信

個人情報や秘匿情報を発信してはならない

多くの国民が利用しているライン（LINE）などの無料通信アプリは、便利な半面、詐欺などの犯罪に利用されやすく、個人情報の流出も相次いでいる。官公庁や自治体、警察署など公の機関の利用も増えてきているが、情報の流出対策は不十分だ。無料通信アプリの情報は盗まれるという前提で使用すべきで、公務員などが、業務連絡等で無料通信アプリを利用することは禁止すべきである。

便利の裏に潜む危険

家族や友人との連絡や、職場の上司や同僚への業務連絡まで、さまざまな場面で利用されている無料通信アプリ。わが国の約八千四百万人が利用していると言われているラインや、フェイスブック、ツイッター、インスタグラムなどは、生活に欠かせないものとなっている。

便利な半面、「投稿した写真から自宅の住所が割り出された」や「子供の制服から、学校が突き止められた」投稿内容から勤務先が特定された」といった出来事や、ストーカーや誘拐、強盗などの事件へつながっている。第三者がパスワードなどを入手して、友人などに「なりすまし」して金銭を騙し取ったりする事件も起きている。こうなれば、個人情報の流出だけでなく、友人や知人にも損害を与え、迷惑を掛けてしまう。

個人情報や秘匿すべき情報が流出しないようにする

には、通信アプリのセキュリティ機能を高めておくことはもちろん、利用者自身の不注意をできるだけ減らすことだが、それでも防止することはできない。サイバー攻撃やハッカーによって

簡単に通信情報は盗まれる

て簡単に通信情報は盗まれるとの前提で使うべきだ。何よりも大事なものは、IDやパスワードなどの個人情報や秘匿すべき情報を、不特定多数の人が利用する無料通信アプリで発信しないことである。無料で便利に利用できるものほど、危

危険という認識のもと、上手に利用すべきである。

情報に筒抜けを前提に自治体、警察署、官公庁なども、情報発信にラインなど無料通信アプリを使うところが増えている。例えば、都内の自治体では、イベント情報の発信の他、保育所探しの支援、空き家問題に関する情報、パブリックコメントの募集などにラインを使用しているところがある。また、警視庁では

サイバー空間に潜む危険性や被害に遭わないための対策などの情報を発信する

「サイバーポリス」というラインアカウントを出している。経産省や厚生労働省も、新型コロナウイルスの関連情報の発信に、ラインを使用している。このように、官公庁や警察、自治体など公の機関でも多用されている無料通信アプリだが、これらは外国企業が開発したもので、個人情報や機密情報などが外国企業側に筒抜けになっているとの指摘がある。中国企業が開発した動画編集通信アプリ「TikTok」では、中国政府による監視や政治利用の懸念のため、

〈天録時評〉

新型コロナ

中国発祥を打ち消したい共産党政府

輸入冷凍食品を犯人に仕立てる工作に注意を

最近「ウイルスがついた冷凍食品が危ない」という主張を見かけるようになった。どうやら、中国共産党政府が冷凍食品を介して、新型コロナウイルスに感染する可能性がある」と、執拗に警告しているのを真に受けたものだ。

昨年六月に北京で、百人規模の感染が確認されたとき、感染源となった市場の責任者が、輸入サーモンを扱う業者のまな板からウイ

ルスが検出されたと主張したため、国家衛生健康委員会の専門家がサーモンやシーフードを食べないように呼び掛けた。

その後、ブラジルやロシアなどから輸入した冷凍食品やパッケージからウイルスが検出されたとして、相手を国に輸入の一時停止を求め、規制を強化した。さらに、十月には、感染力のあるウイルスが冷凍食品のパッケージから分離されたの

を受け、新華社通信は「新型コロナウイルスがモノから人へ、冷凍状態で長期生存可能」と報道した。そのために、中国では輸入食品の検査、消毒などが強化され、規制も行われている。

こうした中国共産党政府の動きに対して、八月には世界保健機関が、「食品を介して人が新型コロナウイルスに罹患する可能性があることを示す証拠は現時点で存在していない」との見

解を表明した。九月には、国際的な学術団体の国際食品微生物規格委員会も「輸入食品による新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されて、一部の国では食品の輸入制限や検査による安全性の証明を求めているが、このような貿易措置は科学的に正当化されていない」と明言した。

十一月に開催された世界貿易機関の会合では、中国の輸入規制などの措置に各

国から不満が集中した。しかし、中国の動きは止まらない。それどころか、中国国内で、新型コロナウイルスの感染は輸入冷凍食品が原因だという論調が強まっている。

中国国内で感染者が発生する度に、輸入冷凍食品の膨大な検査を行い、ウイルスが検出されたと主張している。中国共産党政府は、何が何でも、新型コロナウイルスが中国発祥ではないことにしたいようだ。こうした中国の工作を支援する動きがあり、「日本も冷凍食品の検査をすべき」という声があるようだ。中国共産党に踊らされないようにご注意を。

去年六月にインドで使用禁止になり、翌七月にはアメリカでも使用禁止が検討された。

無料通信アプリは便利な半面、悪用もされやすい。官公庁や警察署などは、多くの個人情報や機密情報を扱う部署でもある。そうした部署に勤務する公務員が、無料通信アプリを使って上司や同僚への業務連絡などをしていては、多くの個人情報や秘匿すべき情報が漏洩するリスクは高い。官公庁などでの無料通信アプリの使用は、イベント情報の発信といった行政サービスの範囲にとどめ、業務連絡等で利用することは禁止すべきだ。

去年六月にインドで使用禁止になり、翌七月にはアメリカでも使用禁止が検討された。

無料通信アプリは便利な半面、悪用もされやすい。官公庁や警察署などは、多くの個人情報や機密情報を扱う部署でもある。そうした部署に勤務する公務員が、無料通信アプリを使って上司や同僚への業務連絡などをしていては、多くの個人情報や秘匿すべき情報が漏洩するリスクは高い。官公庁などでの無料通信アプリの使用は、イベント情報の発信といった行政サービスの範囲にとどめ、業務連絡等で利用することは禁止すべきだ。

無料通信アプリは便利な半面、悪用もされやすい。官公庁や警察署などは、多くの個人情報や機密情報を扱う部署でもある。そうした部署に勤務する公務員が、無料通信アプリを使って上司や同僚への業務連絡などをしていては、多くの個人情報や秘匿すべき情報が漏洩するリスクは高い。官公庁などでの無料通信アプリの使用は、イベント情報の発信といった行政サービスの範囲にとどめ、業務連絡等で利用することは禁止すべきだ。

無料通信アプリは便利な半面、悪用もされやすい。官公庁や警察署などは、多くの個人情報や機密情報を扱う部署でもある。そうした部署に勤務する公務員が、無料通信アプリを使って上司や同僚への業務連絡などをしていては、多くの個人情報や秘匿すべき情報が漏洩するリスクは高い。官公庁などでの無料通信アプリの使用は、イベント情報の発信といった行政サービスの範囲にとどめ、業務連絡等で利用することは禁止すべきだ。

<p>小間紙・和洋紙・板紙・包装資材</p> <p>ロジマン 小林</p> <p>〒124-0006 東京都葛飾区堀切5丁目7番1-103号 TEL (03)3601-0647 FAX (03)3690-1917</p> <p>周南市楠木9-25</p>	<p>(株)ビューティエルビケイ</p> <p>代表取締役 中林 章</p> <p>〒151-0071 東京都渋谷区本町1-2-1 TEL 03-3378-0295</p>	<p>吉祥如意</p> <p>河本風月堂</p> <p>〒720-0837 福山市瀬戸町地頭分2685番地 TEL 084-949-0922 FAX 084-949-0922</p>	<p>あなたの住まいを見つけます</p> <p>(株)吉川不動産</p> <p>東京都東村山市秋津町5-12-5 Tel.042-391-1111 E-mail:info@yoshikawa-re.co.jp</p>	<p>J & B 企画</p> <p>本社：神奈川県大和市 支店：八王子・相模原</p>
<p>おいしい米 (地の利を生かした伝統の栽培)</p> <p>寺西農園</p> <p>柳井市伊陸(伊陸天神の里) TEL 0820-26-0167</p>	<p>(石) 伊藤石材店</p> <p>伊藤 信一</p> <p>長野県小県郡長和町大門2622-2 自宅 TEL (0268) 68-2156 FAX (0268) 68-2066 携帯 TEL 090-1533-0124</p>	<p>由宇町初の煉瓦のアパート</p> <p>フェリーチェ</p> <p>(イタリア語=幸せ)</p> <p>浜重 正則</p> <p>山口県岩国市由宇町港1丁目18-1 TEL 0827-63-0488</p>	<p>奥山農園</p> <p>山形県村山市大字大櫛523 TEL 0237-56-3064</p>	<p>東大寺再建造営料地 山口徳地産</p> <p>大林産業株式会社</p> <p>杉柵KD構造物材・羽柄材 加工板・焼杉・プレカット</p> <p>本社工場【山林事業・製材】 〒747-0344 山口県山口市徳地八坂700番地 TEL(0835)56-5005 FAX(0835)56-1005</p>

日本の肖像 25

西郷 隆盛 (下)



西郷隆盛という男。こういう善悪を超越する謀略も平気で手掛ける怖い顔も持っているのである。

奇跡的な大勝利

大河の流れを一身に受け止め、

知謀の限りを尽くして維新の道を拓く

歴史家 鈴木 旭

あたかも沈黙考して一言も語らず、何も知らないような無表情な男がすべてを飲み込み、知り尽くし、最後の決断を下す時、歴史の歯車は回り出す。それは人としての器量の大きさ、卓越した才覚が求められ、誰も彼もができることではない。それをやり遂げた男がいるとすれば、それは天下の英雄と称せられるべき大人物であらう。西郷隆盛である。その後半に光を当てたい。

西郷渾身の謀略

慶応三年(一八六七)十二月九日、王政復古の大方針が決まった。だが、それで国家の成り立ちが決まったわけではなかった。幕府の廃止、王政復古が宣言されただけである。

旧將軍徳川慶喜は、依然として江戸城、大坂城をはじめ、国土の四分の一を支配。そして、圧倒的な兵力を保持していた。二条城の守備兵力だけでも、旗本衆の他、会津、桑名両藩を合わせたれば一万五千を下らない。薩長の兵力を踏み潰すには十分だった。

しかし、慶喜は戦わなかった。十二日、大坂に下る決心をする。将兵には「いま下坂しても遅かれ早かれ必ず薩長の罪を問う。余に

は深謀がある。お前たちは心配するな」と言い、同日午後六時、闇夜に紛れて二条城裏門から脱出。翌日には大坂城に入っている。逃げたのである。

慶喜に逃げられたら討幕戦争の相手がなくなる。困った西郷隆盛と大久保利通は、薩摩藩士益満休之助らに秘計を授け、江戸に走らせた。浪士、無頼漢を集め、江戸市中で乱暴狼藉を働かせ、治安を乱そうという計画であった。

益満らは江戸の薩摩藩邸に入ると直ちに浪士、無頼漢を集めに掛かった。あつという間に五百人程、集まったので、三十人から五十人の集団に編成。豪商富豪の家に押し入らせ、堂々と三千両、五千両の大金を奪

わせたのだった。

雄が強硬突破しそうな幕府軍の気配を察し、「先んずれば人を制す」と砲撃命令を下したのだ。この命令が鳥羽・伏見の戦いだけでなく、討幕運動の決定的前進を決定付けることになる。

鳥羽方面では幕府軍が猛攻撃を加えたが、薩摩の猛反撃を受けて退却。伏見でも山田顕義、林友幸が指揮する長州兵が幕府本営の伏見奉行所を猛攻撃して幕府軍を退却させた。

そして三日夜遅く、錦旗の「御旗」が現れた時、薩長両軍の勝利は確定的になった。薩長両軍は「官軍」となり、幕府軍は「賊軍」となったのである。

江戸城無血開城

西郷隆盛ら討幕派の指導者たちは、王政復古の号令に留まらず、幕府軍精鋭に対する軍事的勝利に持ち込むことに成功した時、初めて天皇中心の政権樹立の道が開かれたことを実感したのである。

そして、相次ぐ敗報を聞いた慶喜が大坂城を脱出した翌日、正月七日、朝廷は直ちに慶喜追討令を発し、全国諸藩を朝廷に従わせるため、山陰道鎮撫総督を最

初として、東海、東山、北陸、そして中四国、九州各道の鎮撫総督を任命した。その際、実質上の総督となる参謀に、薩摩、長州、土佐などの討幕派指導者が

配置されたのであるが、江戸城攻防が中心となる東海鎮撫は直ちに東海、東山、北陸をまとめて東征大総督と改称された上、参謀に西郷隆盛と広沢真臣が任命されたのである。

慶喜は謝罪して隠居するから徳川家は存続されたいと嘆願するのであるが、隆盛は「はなはだもって不届き千万、是非切腹までには参り申さず候では相すま(中略)断然追討あらせられたきことと存じ奉り候」と撥ねつける。

ここで登場するのが、勝海舟である。海舟は第一次長州征伐戦争以来、隆盛とは昵懇の間柄であった。肝胆相照らす仲である。海舟は隆盛の懐に飛び込んだ。

「徳川氏の士民もまた皇国民の一人であり、かつ今の日本は、兄弟は牆(垣)の内でも争うとも、外敵には一致して当たるべきときであると考えて、徳川の君臣一致して恭順している」

海舟は一言も「助けてくれ」とは言っていない。戦うべきではないと説いている。それが逆に隆盛の胸を打った。実に、誠に相手を知り尽くした高度の政治的交渉であった。これによって、江戸城の無血開城が保証されたのである。

宅建業免許 東京都知事(3)第90895号
不動産投資コンサルティング
株式会社 JUCO

会長 重黒木 謙二
Koji Jukurogi
社長 重黒木 天道

〒110-0012
東京都台東区竜泉3-33-1
TEL: 03-5779-8788
FAX: 03-5779-8789

原料づくりから製品づくりまで
絹と共に、「シルクの総合メーカー」

MAYUYA
安達株式会社

〒990-0301
山形県東村山郡山辺町大字山辺1077番地の2
TEL(代表) (023) 664-5063
FAX (023) 664-5142
http://www.a-mayuya.jp/

TOKYOヴァンテアングループ

T V G

東京 千葉 埼玉
美容室グループ

http://tvginfo.co.jp

サカイ創建
www.sakai.co.jp

総合建設

愛知県小牧市
大字三ツ淵字
西之坪1138番地
☎0568-72-3666

有限会社 管 鐵 工

代表取締役 菅 信匡

〒799-2651
松山市堀江町甲589-3
TEL (089) 979-1700(代)
FAX (089) 979-1528

(株)アイル

志木市本町5-24-21 エスエムビル4F
080-9043-5954

有限会社
エステート・ナカモト

取締役 中本 正雄

〒731-0144
広島市安佐南区高取北1丁目8-13
TEL(082)878-8461
FAX(082)878-8461

閉籠農園

着る健康 心あたまる
コジーサポート
Cozy SUPPORT

Ag Cu

ショッピングシティ・ベル内
コジー店
☎090-9761-3039

福井県丹生郡越前町陶の谷28-10
協和テキスタイル 髯
TEL 0778-32-3039
kyowatex@angel.ocn.ne.jp

アイランナー
厨房機器指導メンテナンス

代表者 福島 啓文
一級厨房設備施工技能士

〒745-0851 周南市徳山5867-404
TEL 0834-34-8967 FAX 0834-31-8966
携帯 090-8247-6127
E-mail pxby816@coral.plala.or.jp

長岡工業

長岡美智子

山形県西置賜郡飯豊町大字中824
TEL・FAX(0238)74-2411